



Erneut haben wir in Höxter ein Hartz IV Suizidopfer zu verzeichnen

Hier unsere Pressemitteilung
(von der wir noch nicht wissen ob diese
veröffentlicht wird...)

Bündnis 3 - Ländereck
Für soziale Gerechtigkeit
Pressesprecherin
Margit Marion Mädler
Höxter
Tel : 05271-959383

An alle mir bekannten Medien

Ich bitte um Veröffentlichung unserer wichtigen Pressemitteilung.
Vielen Dank
Margit Marion Mädler

Pressemitteilung !

Erneutes Suizid Hartz IV – Opfer in Höxter

Trauer erfüllt uns, wir sind sprachlos, fast ohnmächtig vernahmen wir erneut die Nachricht von der betroffenen Familie, dass sich ein 54 jähriger Mann aus Höxter, am Mittwoch den 25.05.2005 im Keller erhängte.

Arbeitslos, als 54 jähriger keine Chance wieder in Arbeit zu kommen zerbrach er an dem seelischem Druck. Soziale Kälte, lässt die Menschen im Stich. Keinen kümmert es – auch hier in Höxter glaubt man wohl, dies sei alles gar nicht so schlimm...

Die **Suizidfälle seit Januar 2005**, allein im Großraum Höxter, sprechen ihre eigene Sprache – und sollten uns zum Handeln veranlassen.

Das Bündnis 3 Ländereck für soziale Gerechtigkeit versucht seit Januar für Höxter und Umgebung ein selbstorganisiertes Arbeitslosenzentrum zu errichten. Doch leider stießen wir bisher nur auf Absagen, unseren Kommunalpolitikern scheint ein Menschenleben nichts wert zu sein – vielleicht hätte man helfen können... darüber sollte nun endlich nachgedacht werden. Wir sammeln schon längere Zeit Unterschriften für ein solches Arbeitslosenzentrum und bitten die Bürger um ihre Unterstützung. Auf Politiker können wir nicht mehr vertrauen, denn Versprechungen gab man uns in den letzten Monaten genügend ,vor allem in der heißen Phase des NRW-Wahlkampfes. Ein Beispiel! Besuch des

Landesministers für Bundes und Europa-Angelegenheiten und Medien im Wahlkampf in der Provinz (so denkt man in Düsseldorf über Höxter) Dieser Gott sei Dank, mittlerweile, abgewählte Minister, Wolfram Kuschke mit Namen ,kennt ihn ja eh keiner!, hat seine Genossen vom Kreisverband Höxter, der SPD beauftragt, dieses ALZ zu unterstützen und einen Termin mit dem Bündnis 3-Ländereck zu vereinbaren, **WIR WARTEN NOCH IMMER DARAUF!**

Mit einem ALZ, einem Treffpunkt für Betroffene von Hartz-IV, welche dort Rat und Hilfe finden können, hätte man ein Menschenleben vielleicht retten können???

Wir wollen keine Almosen für Hartz IV- Empfänger, wir fordern Solidarität, auch derer, die noch Arbeit haben , ein.

Aus diesem Grund führen wir am Montag dem 30.05.2005,auf dem Marktplatz in Höxter, um 16:30 Uhr eine Mahnwache durch, mit einer Schweigeminute für das Opfer.

Wir hoffen auf rege Aufmerksamkeit, der Bevölkerung.

Das Bündnis 3- Ländereck
Für soziale Gerechtigkeit
Höxter den 28.05.2005



Pressemitteilung wurde so nicht veröffentlicht, es erschien nur ein kleiner Hinweis auf unsere Montagsaktion in der neuen Westfälischen Zeitung.



Wir werden hier ausführlich über diesen Suizidfall berichten. Habt bitte noch etwas Verständnis, denn die Lebenspartnerin ist im Moment so verzweifelt, daß wir vorerst die Familie schützen wollen.

Da ich aus vielen Städten Deutschlands immer wieder traurige Nachrichten erhalte über Suizide die durchaus mit Hartz IV in Zusammenhang gebracht werden können, möchte ich diese Plattform des Internets dafür nutzen um sachlich über diese Fälle zu berichten. Hierzu ist natürlich in erster Linie die Voraussetzung notwendig, daß betroffene Familien sich uns anvertrauen und uns die Genehmigung zur Veröffentlichung geben.

Helft uns Bitte, damit man nicht länger verschweigen kann, daß Hartz IV tatsächlich für manche Menschen tödlich ist - da sie keinen anderen Ausweg sehen und im Stich gelassen werden.

In unserem Forum wird ein Diskussionsforum zu diesem Thema erstellt, auch hier kann jeder Bürger an den Diskussionen teil nehmen.

Uns ist nicht daran gelegen, die Suizidopfer in irgendeiner Form vorzuführen - im Gegenteil - wir wollen uns dafür einsetzen, daß den Betroffenen geholfen wird, bevor es zu spät ist!

Für jeder Art Hilfe und Unterstützung wären wir dankbar.

[Startseite](#)

[nächste Seite](#)